

SALIDA

22-07-2015

Nº 2809

Nuestra hermana **María Cristina Morales Martín** de la Comunidad Francisco Laguna, Madrid, (Provincia Ibérica), murió en la paz del Señor, en la Comunidad de Hermanas Mayores de Fuencarral.a los 85 años de edad y 59 de vida religiosa el día 22 de julio de 2015.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios. (q. e. p. d.)

Madrid, 22 de julio de 2015



Superioras Provinciales
Secretarías Provinciales
Todas las Comunidades.



Nuestra hermana **María Cristina Morales Martín** nació en Madrid, Hizo el noviciado y profesó en la Casa Madre.

Su actividad apostólica congregacional y eclesial estuvo siempre ligada a la sanidad en diferentes Centros de España y Portugal.

Después de su jubilación, pasó por varias casas de Madrid donde siguió haciendo apostolado como responsable de un grupo de "Vida Ascendente" y preparando la liturgia dominical en las parroquias que le correspondía según la casa de destino. Desde 2006 pertenecía a la Comunidad de Francisco Laguna.

Agradecía siempre los cuidados y gestos que las hermanas tenían con ella, era alegre, con "chispa" en las respuestas cuando se veía un poco comprometida.

Como era consciente de que su corazón se debilitaba y las fuerzas le faltaban, decía en su oración y también a las hermanas: "que me lleve ya Dios, que ya no hago nada aquí" pero lo decía con sencillez, sin amargura, como muy segura de estar en las manos de Dios.

Al debilitare sensiblemente fue ingresada en el hospital durante varios días y ayer por la tarde trasladada a la Comunidad de Fuencarral, dónde hoy ha fallecido.

Descansa en paz Cristina y que el abrazo del Padre haya plenificado ya toda tu vida.